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ИСТОРИЧЕСКАЯ СПРАВКА 

     Впервые в Култаевской школе орган ученического 

самоуправления был создан в 2015 году и получил название 

«КУЛТАЕВСКИЙ ПАРЛАМЕНТ». В 2015 году в школе впервые 

состоялись выборы Президента – им стал ученик 11 класса 

Чеклецов Денис. С тех пор в школе ежегодно избирается 

Президент, который возглавляет совет ученического 

самоуправления.  

     Первым руководителем совета самоуправления являлась 

Светлана Павловна Поносова (педагог-организатор детского 

движения). 

     На сегодняшний день Президентом школы является Бессонов 

Егор, ученик 11 Б класса, руководителем – Кортуненкова Анна 

Геннадьевна, педагог дополнительного образования. 



ПОРЯДОК ФОРМИРОВАНИЯ 

     В начале каждого учебного года формируется обновлённый 

состав «КУЛТАЕВСКОГО ПАРЛАМЕНТА».  В процессе 

формирования совета выдвигаются кандидаты на должность 

Президента школы, проводятся выборы. Далее, Президент, 

совместно с руководителем, раз в неделю проводят 

организационные собрания «ПАРЛАМЕНТА», курируют его 

деятельность. Деятельность КУЛТАЕВСКОГО ПАРЛАМЕНТА 

регламентируется положением об ученическом самоуправлении от 

2018 г. 
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ПРЕЗИДЕНТ ШКОЛЫ 

Бессонов Егор, 

11 Б класс 



Александрова Елизавета,  

9 А класс. Представитель 

районного совета 

ученического 

самоуправления в 2018-2019 

уч.году. С 2019 года входит  

в состав большого краевого 

детского совета РДШ. 



НАПРАВЛЕНИЯ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 
На сегодняшний день модель ученического 

самоуправления включает в себя несколько 

направлений, по которым распределены все члены 

КУЛТАЕВСКОГО ПАРЛАМЕНТА (40 чел.). 

- РДШ 

-  Пресс-центр (информация о событиях школы в 

социальных сетях, школьном радио) 

- КВН  

Основной задачей КУЛТАЕВСКОГО ПАРЛАМЕНТА 

является организация мероприятий, как школьного, так 

и районного уровней.  



РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ 
     Результатом работы в 2018-2019 учебном году является 

достижение поставленных целей членами совета самоуправления 

и Президента школы, большой опыт проведения мероприятий 

школьного и районного уровней, развитие волонтёрской 

деятельности. 

     Основными целями в 2018-2019 учебном году были работа 

школьного радио и популяризация движения РДШ в родной школе. 

Все они достигнуты – радио в школе работает и активно 

используется. На сегодняшний день представитель Култаевской 

школы Александрова Елизавета является членом большого 

краевого детского совета РДШ.  

    Можно прийти к выводу, что ученическое самоуправление в 

Култаевской школе обрело большую популярность, т.к. в этом 

учебном году желающих присоединиться к деятельности совета 

появилось огромное количество, которого ранее никогда не было. 



МЫ МОЖЕМ НАУЧИТЬ 

     На наш взгляд, может быть полезным 

опыт сотрудничества с другими школами, 

с представителями школьных 

самоуправлений школ района, обменом 

опыта и инициатив, как это однажды 

случилось с нами при организации 

совместного мероприятия с Усть-

Качкинской школой.  


